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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES N°:               /2011 
 

REQUER INFORMAÇÕES PERTINENTES A 
SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, 
ACERCA DAS OBRAS DE URBANIZAÇÃO 
DE 18 RUAS NO BAIRRO DO RECREIO DOS 
BANDEIRANTES, CONFORME 
PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO OFICIAL DO 
MUNICÍPIO, DE 13 DE MAIO DE 2011. 
 

Autor: VEREADOR CARLO CAIADO 
 

REQUEIRO à Mesa Diretora, observado o disposto na Lei Orgânica do 
Município do Rio de Janeiro, que sejam solicitadas a Prefeitura da Cidade 
do Rio de Janeiro, as seguintes informações pertinentes à Secretaria 
Municipal de Obras. 
 
- Considerando a informação contida no Diário Oficial do Município, em 
13 de maio de 2011, que consta a relação de 18 ruas no bairro do Recreio 
dos Bandeirantes, que serão contempladas com obras de urbanização a 
um custo de mais de 32 milhões de reais; 
 
- Considerando que na referida publicação consta a lista das seguintes 
ruas que serão urbanizadas: 
1 – Alberto Cavalcanti 
2 – Condessa Pereira Carneiro 
3 – Edwaldo de Vasconcelos 
4 – Engenheiro Haroldo Cavalcanti 
5 – Gabriel Matta 
6 – Hugo Panasco Alvim 
7 – Idelfonso Ottoni 
8 – Isolina Sartore 
9 – João Batista Vigo 
10 – Joaquimda Silveira 
11 – Jornalista Luis Paulistano 
12 – Klara Zilbernick 
13 – Lúcia de Castro e Silva 



14 – Olívio Cesar Castoldi 
15 – Ovídeo Cavallero 
16 – Professor Motta Maia 
17 – Sadi Cabral 
18 – Roberval Cordeiro de Farias 
 
- E considerando que na relação das 18 ruas que serão urbanizadas no 
bairro do Recreio dos Bandeirantes, constam as ruas Condessa Pereira 
Carneiro (n° 2) e Klara Zilbernick (n° 12), pergunto: 
 

1 – Qual foi o critério utilizado para a escolha das 18 ruas a serem 
urbanizadas no Recreio dos Bandeirantes? 
 
2 – Por que no caso da Rua Klara Zilbernick, apenas esta será 
urbanizada e não o trecho contínuo a esta, já denominado de Rua 
Aires da Mata Machado? 
 
3 – Existe a possibilidade das obras na Rua Klara Zilbernick 
contemplarem também sua continuação, a Rua Aires da Mata 
Machado, até por esta ter somente 30 metros de extensão? 
 
4 – A urbanização da Rua Klara Zilbernick contempla também o 
entorno da Praça Inominada nº 6, conforme foto em anexo? 
 
5 – Qual foi o critério utilizado para a inclusão na lista de ruas a 
serem urbanizadas, da Rua Condessa Pereira Carneiro, e a exclusão 
da Rua João Barros Moreira, paralela a primeira e com a mesma 
extensão? 
 
6 – A urbanização da Rua Condessa Pereira Carneiro contemplará 
obras na Rua Alfredo Mesquita ?  
 
   6.1) Em caso positivo, as obras serão para o altiamento da rua? 
   6.2) Em caso negativo, o fato da Rua Alfredo Mesquita ser muito 
baixa não atrapalhará a urbanização da Rua Condessa Pereira 
Carneiro? 
 
7 – Remessa do processo de urbanização, nº 06/370.309/2011. 
 

Plenário Teotônio Villela, 24 de maio de 2011. 
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